



富士山中湖セミナーハウスを訪れて

父母幹事（神奈川県東支部） 田北匡子

育友会員の皆さま。こんにちは、1年父母の田北と申します。

娘が専修大学に入学してから約半年。今回私は育友会父母役員仲間と一緒に、初めてのトレッキングを兼ねて専修大学富士山中湖セミナーハウスに行ってきました。



→正面玄関にて

専修大学には、6つのセミナーハウスと1つの研修館があります。富士山中湖セミナーハウスもそのうちの1つで、山中湖畔に建ち眼前に富士山が一望できる絶好のロケーション。春には山菜採り、夏から秋はテニス、キャンプ、秋は紅葉、冬はワカサギ釣りと、春夏秋冬を通して楽しめるリゾート地です。



↑セミナーハウス湖畔からの朝富士

この地に平成14年、川島正次郎専修大学元総長の邸宅を売却した資金によって、当セミナーハウスが建てられました。川島先生邸から移設された樹々や庭石も中庭の日本庭園に備えられており、富士山がさらに見えます。またハウスのラウンジには「川島正次郎記念展示室」が常設されており専修大学の歴史が

垣間見ることができました。

ハウスには3つのゼミ室があり、第一ゼミ室は中庭側が全面ガラス張りで湖畔が一望。プロジェクタやスクリーンもあり、ゼミやサークルの会議に最適な設備が整っています。その他にもサウナルーム、卓球台など、リラックスできる環境もあります。



↑開放感たっぷりのセミナー室

食事は夕食に特別食をお願いしました。和風割烹の美味しい料理をいただきました。暖かい時期は中庭でバーベキューも楽しめるそうです。朝食もボリュームがあり、学生さんの旺盛な食欲にもバッチリです。



→夕食（特別食）

宿泊したお部屋は広めの洋室で、全ての部屋から富士山と湖畔が一望できると管理人さんからお聞きしました。早朝窓から見えた朝霧に包まれた神秘的な富士山には大変感動しました。

偶然、体育会自動車部の合宿と一緒に、学生さんと少しお話ししました。車を使つてのタイムトライアルの練習をセミナーハウスの広い駐車場で行っていました。

セミナーハウスは安価で良質な宿泊施設で、学生、教職員だけではなく、育友会員（保護者）も利用できます。観光やトレッキング、ゴルフなどのベースにも最適です。機会があればぜひ利用していただきたいと

思います。詳しくは専修大学ホームページをご参照ください。

<https://www.senshu-u.ac.jp/campuslife/environment/seminar.html>

滞在中、管理人の長田さんご夫妻には、お忙しいところ館内をご案内いただき、お話しも聞かせていただきました。ありがとうございました。

さて、初トレッキングはどうだったかというと…初日は山中湖畔の鉄砲木ノ頭。三国山ハイキングコース。登り始めは霧^{もや}がかかり残念な眺望でしたが、頂上付近

で霧が取れて富士山登場。感激です。2日目は河口湖近くの足和田山にトライ。快晴に恵まれ、紅葉の樹々のなか、富士五湖を眺めながらの山歩き。とても癒されました。

今回の富士山中湖訪問はセミナーハウスでの体験と初トレッキングを堪能できました。また、専修大学の歴史についてもっと知りたいという気持ちになった旅でした。今度、大学創立130周年に作られた映画「学校をつくろう」を観てみようと思います。